

Le temporel contre l'éternel



Derek Prince

☰ Sommaire



« Mais celui qui m'écoute reposera avec assurance, il vivra tranquille et sans craindre aucun mal. » ([Proverbes 1:33](#))

C'est ce qu'offre la sagesse. Remarquez la sécurité absolue. Une telle personne vivra dans la sécurité ; non seulement dans la sécurité, mais tranquille. Elle n'aura pas de crainte et ne pourra être atteinte par le mal.

Pourtant, dans les premiers mots énoncés par la sagesse, il est clair qu'elle offre à la fois le conseil et la réprimande. Malheureusement, la

majorité de l'humanité ne tient pas compte de ses avis et ne prend pas garde à ses réprimandes. C'est ce que dit la sagesse un peu avant dans le chapitre :

« Puisque vous rejetez tous mes conseils, et que vous n'aimez pas mes réprimandes, moi aussi, je rirai quand vous serez dans le malheur, je me moquerai quand la terreur vous saisira. » (versets 25-26)

Le fait de ne pas accepter le conseil de la sagesse et de ne pas prêter attention à ses réprimandes est chargé de menaces ; cela mène à la catastrophe et au désastre.

En offrant à la fois le conseil et la réprimande, la sagesse nous montre ce qui est bon et nous avertit de ce qui est mauvais. Il y a en particulier quelque chose de spécial que la sagesse révèle dans l'Écriture : la sagesse de Dieu. C'est une chose que nous ne pouvons pas bien comprendre en dehors de la révélation divine. C'est la différence entre deux catégories de choses dans l'univers : celles qui sont temporaires et celles qui sont éternelles. Si nous ne comprenons pas cette distinction et n'agissons pas en conséquence, nous ne pourrons jamais connaître la véritable sécurité. Paul nous dit :

« ...parce que nous regardons non point aux choses visibles, mais à celles qui sont invisibles ; car les choses visibles sont passagères, et les invisibles sont éternelles. » ([2 Corinthiens 4:18](#))

La distinction est bien claire. Il existe deux sortes de choses. Tout d'abord celles que nous pouvons voir – le monde des sens – et qui sont temporaires ; elles ne durent pas. Puis il y a un autre monde, le monde invisible, le monde de l'éternel, le monde de Dieu et de ses créatures, de sa vérité. C'est complètement différent du monde temporaire. Paul dit : « Nous regardons non pas aux choses visibles ».

C'est un paradoxe. Comment pouvons-nous regarder ce qui ne se voit pas ? La seule façon d'entrer dans ce royaume, c'est la foi. Par la foi, nous appréhendons ce que nous ne pouvons pas voir avec nos yeux ni ne percevoir avec aucun de nos sens. À travers la perception de ce qui est éternel, dans le domaine de l'invisible, nous commençons à trouver la véritable sécurité.

Ma prière aujourd'hui :

« Père, ouvre les yeux de mon cœur et aide-moi, par ton Esprit saint, à toujours fixer mes yeux non pas sur ce qui est visible, mais sur ce qui est invisible, et à valoriser l'éternel au-dessus du temporel. Je me rends compte que je suis tellement habitué à considérer les choses de la terre comme solides, alors aide-moi à comprendre que la vraie réalité se trouve dans le domaine spirituel. Merci de ce que je suis solidement assis en Christ, éternellement béni en lui, et que rien ne peut me séparer de ton amour. Au nom de Jésus, amen ! »

Derek Prince

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com